

NUEVO CEO EN HSBC ARGENTINA A PARTIR DE FEBRERO

Buenos Aires, 31 de octubre de 2011.- HSBC comunica que Gabriel Martino, actual Head de Global Markets de HSBC México, ha sido designado CEO de HSBC Argentina. Martino reemplazará a Antonio Losada, quien se convertirá en el nuevo CEO de HSBC América Latina y Caribe. Estas designaciones se harán efectivas a partir del 1° de febrero de 2012 y, en ambos casos, están sujetas a la aprobación de las autoridades regulatorias pertinentes.

Emilson Alonso, actual CEO de HSBC América Latina y Caribe, comentó:

“Argentina tiene un rol clave dentro de nuestra estrategia para América Latina. Es por eso que me complace que Gabriel haya aceptado liderar los negocios del Grupo en ese país. Él trae consigo doce años de experiencia en HSBC tanto en Argentina como México y ocho años como Director de HSBC Bank Argentina.”

Contacto con medios:

Carolina Scarampi
Santiago Airasca
Corina Tareni

+5411 4340-9716
+5411 4340-9770
+5411 6632 7424

carolina.scarampi@hsbc.com.ar
santiago.airasca@hsbc.com.ar
ctareni@nuevacom.com.ar

El Grupo HSBC

HSBC Holdings plc, posee su casa matriz en Londres. El Grupo brinda sus servicios a clientes en todo el mundo desde alrededor de 7,500 oficinas en más de 80 países y territorios en Europa, la región Asia-Pacífico, América, Medio Oriente y África. Con activos por US\$2,691bn a junio de 2011, HSBC es una de las organizaciones más grandes de servicios bancarios y financieros.